

妹尾歩 2025年1月、  
研究

この一ヶ月は僕主導でプロジェクトを進める期間で、やりがいとプレッシャーの半々の状態で過ごしています。今まで全体を見据えずぎて、一つ一つのピースを疎かにすることがあったのですが、一歩一歩を踏み固めながら研究をすると精神的にも楽だということを身をもって痛感しています。

授業

今更ですが、やっと人生で最後の授業が終わりました。研究を優先するため各学期にとる授業数を減らしていたのでここまでかかりました。(大学院中に10個も取らないといけない)ラボメイトと一緒に情報理論の授業をエンジニアリングの学部で受けました。物理の統計力学の考え方の言い方を変えて厳密にしたバージョンという感覚で楽しく受けることができました。

生活

車が便利すぎて、、、笑

もう車がない頃のことを思い出せません。ボルダリングや、ハイキング、スキーなど自分の思った時に行けることで、アメリカで自立して生きているという感覚を初めて持てたといっても過言ではありません。

ロードトリップ

十月にパートナーとコロラド → ユタ → アリゾナという千キロ越えのロードトリップをして、アーチーズナショナルパークや、モニュメントバレー、アンテロープキャニオン、グランドキャニオンなどを訪れました。道中はテントやキャンピングカーなど変なエアビーでとまりました。長距離ロードトリップで学んだことは、

- ガソリンは半分になったら次の補給地点を考え始める。
- 80、90マイルパーアワーで砂漠の一本道を駆け抜けるのは楽しい。
- 夜は街灯もないし、全員ライトは上向きなのでとても走りにくい。夜は走らないことがおすすめ。(予定が遅れて夜間走行をした後の感想)
- エアビーがオフロードの先にある場合、めちゃくちゃオフロードな可能性あり。(モアブでのエアビーがめっちゃ奥地で、4AWでなかったら恐怖だろうなという場所にありました。)

今回は短めですがこれで。グランドキャニオン乗せておきます。

